



LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

3 Pièces

109 m²

Réf. LVS-1676

7 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe appartement de trois pièces situé dans l'immeuble de prestige 'Le Park Palace', en plein cœur du Carré d'Or. À seulement quelques minutes à pied de la Place du Casino et de ses boutiques de luxe, restaurants et hôtels, c'est un « chez soi » parfait pour vivre une véritable expérience du style de vie que la Principauté peut vous proposer. Superbe appartement de trois pièces situé dans l'immeuble de prestige "Le Park Palace", en plein cœur du Carré d'Or. À seulement quelques minutes à pied de la Place du Casino et de ses boutiques de luxe, restaurants et hôtels, c'est un « chez soi » ...

This two bedroom unit in the Park Palace is in good condition and is being proposed fully furnished. Ideally located moments from the famed Casino Square and the surrounding luxury shops, restaurants and hotels, this is the ideal property to experience the best of what the Principality has to offer. The apartment can be sold with the furniture. The apartment is composed of an entrance hall with storage, a living room with an open-plan fully equipped kitchen leading to a vast terrace overlooking the Casino Gardens, two bedrooms each with their own marble en-suite bathroom and an abundance of ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

